



Nomor : 133 /WK/CORSEC/2018

Jakarta, 6 Agustus 2018

Kepada Yth. :

Ketua Dewan Komisiner

Otoritas Jasa Keuangan

Up. Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal

Gedung Sumitro Djojohadikusumo

Jl. Lapangan Banteng Timur No. 2 - 4

Jakarta.

Perihal : **Laporan Hasil Pemeringkatan atas PT Waskita Karya (Persero) Tbk, Obligasi Berkelanjutan III Tahun 2017, Obligasi Berkelanjutan III Tahap I Tahun 2017 dan Obligasi Berkelanjutan III Tahap II Tahun 2018**

Dengan hormat,

Sehubungan dengan telah diterimanya sertifikat pemeringkatan tahunan dari PT Fitch Ratings Indonesia atas PT Waskita Karya (Persero) Tbk, Obligasi Berkelanjutan III Tahun 2017, Obligasi Berkelanjutan III Tahap I Tahun 2018 dan Obligasi Berkelanjutan III Tahap II Tahun 2018, berikut kami sampaikan salinan dari sertifikat yang dimaksud.

Demikian kami sampaikan, atas perhatian yang diberikan kami ucapkan terima kasih.

SVP – Corporate Secretary,



Shastia Hadiarti

Lampiran: 1 (satu) berkas

Tembusan:

1. Direksi PT Bursa Efek Indonesia.
2. Wali Amanat PT Bank Mega Tbk.
3. Direksi PT Waskita Karya (Persero) Tbk.

Jakarta, 2 Agustus 2018
No.:178/DIR/RAT/VII/2018

Kepada Yth.
Bapak Haris Gunawan
Direktur
PT Waskita Karya (Persero) Tbk
Gedung Teraskita Lt.5
Jl. MT. Haryono Kav. No.10A Cawang
Jakarta 13340

Perihal: Peringkat PT Waskita Karya (Persero) Tbk

Dengan hormat,

PT Fitch Ratings Indonesia ("**Fitch**") mengafirmasi peringkat-peringkat berikut ini:

- Peringkat Nasional Jangka Panjang di '**A(idn)**'; Outlook Stabil
- Peringkat Nasional Jangka Panjang untuk debt class '*Senior Unsecured*' di '**A-(idn)**'
- Peringkat Nasional Jangka Panjang untuk Program Obligasi Berkelanjutan III di '**A-(idn)**'
- Peringkat Nasional Jangka Panjang untuk Obligasi Berkelanjutan III Tahap I di '**A-(idn)**'
- Peringkat Nasional Jangka Panjang untuk Obligasi Berkelanjutan III Tahap II di '**A-(idn)**'

Tidak ada jaminan bahwa surat utang-surat utang di bawah program berkelanjutan yang diterbitkan pada tahap-tahap berikutnya akan diperingkat, atau peringkat untuk surat utang tertentu di bawah program berkelanjutan akan sama dengan peringkat yang ditetapkan untuk program surat utang.

Dalam menerbitkan dan memantau pemeringkatannya, Fitch mengandalkan informasi faktual yang diterimanya dari para emiten dan dari sumber lainnya yang Fitch percayai kredibilitasnya. Fitch melakukan pemeriksaan yang masuk akal sehubungan dengan informasi faktual sesuai dengan metodologi pemeringkatannya, dan mendapatkan verifikasi yang masuk akal mengenai informasi tersebut dari sumber yang independen, sejauh sumber-sumber tersebut tersedia untuk efek tersebut atau dalam yurisdiksi tersebut.

Sifat pemeriksaan faktual yang dilakukan Fitch dan cakupan dari verifikasi pihak-ketiga yang diperoleh akan berbeda-beda bergantung pada sifat dari efek yang diperingkat dan emiten yang menerbitkannya, ketentuan-ketentuan dan praktek dalam yurisdiksi dimana efek yang diperingkat ditawarkan/dijual atau dimana emiten berada, tersedianya dan sifat dari informasi publik yang relevan, akses terhadap manajemen dari emiten dan para penasihatnya, tersedianya verifikasi pihak ketiga yang sudah tersedia sebelumnya seperti laporan audit, surat-surat mengenai prosedur-prosedur yang telah disepakati sebelumnya, *appraisals*, laporan aktuarial, laporan teknis, opini legal dan laporan lainnya yang disediakan oleh pihak ketiga, tersedianya sumber verifikasi pihak ketiga yang independen dan kompeten sehubungan dengan efek tertentu atau dalam yurisdiksi tertentu dari emiten, dan banyak faktor-faktor lainnya.

Para pengguna pemeringkatan Fitch hendaknya mengerti bahwa pemeriksaan faktual atau verifikasi pihak ketiga manapun tidak dapat memastikan bahwa semua informasi yang diandalkan Fitch sehubungan dengan proses pemberian peringkat akan pasti akurat atau lengkap. Sehingga, para emiten dan penasihatnyalah yang bertanggung jawab atas keakuratan dari informasi yang mereka sediakan bagi Fitch dan bagi pasar dalam dokumen penawaran dan laporan-laporan lainnya. Dalam menerbitkan pemeringkatannya, Fitch harus mengandalkan pekerjaan dari para ahli, termasuk auditor independen sehubungan dengan laporan keuangan dan pengacara sehubungan dengan permasalahan legal dan pajak.